

## Ideen für Borgfeld

Bürgerinitiative lädt zum Dialog am Stehtisch in Ortsmitte

**Borgfeld.** Ideen für Borgfeld sind gefragt, wenn das Borgfelder Forum am Samstag, dem 9. November 2024, in der Zeit von 10 bis 12 Uhr Passanten und Besucherinnen und Besucher des Wochenmarktes „Auf ein Wort“ bittet. An einem runden Stehtisch vor dem Rewe-Supermarkt in Ortsmitte möchte die Bürgerinitiative mit der Bevölkerung ins Gespräch kommen, und zwar zu Themen, die die Menschen bewegen. Das Angebot zum Dialog steht im Zusammenhang mit dem Bemühen des Borgfelder Forums um mehr Bürgerbeteiligung im Stadtteil.

Zum Auftakt wird noch kein festes Thema vorgegeben. Wenn sich das Gesprächsformat einbürgert, ist daran gedacht, einmal im Monat an einem Markt-Samstag „Auf ein Wort“ auch zu bestimmten Themen vorzuschlagen, etwa zum gerade wieder aktuellen Sozialen Wohnungsbau in Borgfeld, Hochwasserschutz, zur Verkehrssituation im Ortszentrum oder zum Naturschutzgebiet Wümme Wiesen. Ideen für Borgfeld werden notiert und dort, wo es sich anbietet, weiterverfolgt.